

Der Bürgermeister

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Pressestelle

Telefon (03334) 64 - 512 Telefax (03334) 64 - 519

Hausanschrift Breite Straße 41 - 44 16225 Eberswalde

E-Mail pressestelle@eberswalde.de (nur für formlose Mitteilungen ohne digitale Signatur)

Internet www.eberswalde.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 170/2022 vom 21. Juli 2022

Gäste aus der polnischen Partnerstadt zu Besuch

Anlässlich des 21. Jahrestages der Unterzeichnung der Partnerschaftsvereinbarung zwischen den Städten Gorzów Wielkopolski und Eberswalde besucht am 19. Juli 2022 eine Delegation aus der polnischen Großstadt Eberswalde.

So besuchte der Stadtpräsident Jacek Wójcicki in Begleitung von Małgorzata Domagała, stellvertretende Stadtpräsidentin für soziale Angelegenheiten, und Tomasz Gierczak, Beauftragter des Stadtpräsidenten für internationale Zusammenarbeit, die Barnimer Kreisstadt.

Empfangen wurden sie zunächst im Rathaus von Bürgermeister Götz Herrmann, Verwaltungsdezernent Maik Berendt sowie dem Amtsleiter des Bürgermeisterbereichs, Stefan Prescher. Die stellvertretende Zoodirektorin Paulina Ostrowska fungierte als Übersetzerin.

Zunächst lernte man sich in entspannter Runde im Eberswalder Rathaus kennen. Dabei wurde deutlich, dass trotz der im Detail unterschiedlichen Situationen die beiden Städte durchaus vor ähnlichen Aufgaben und Problemen stehen und man vieles gemeinsam hat. Ein zentrales Thema bei diesem ersten Gespräch war der Umgang von Gorzów Wielkopolski mit den Flüchtlingen aus der Ukraine. Im Anschluss an das Gespräch trugen die drei Besucher sich in das Gästebuch der Stadt Eberswalde ein.

"Ich freue mich sehr, dass Herr Wójcicki und seine Begleitung unserer Einladung gefolgt sind und wir in einen interessanten Erfahrungsaustausch treten konnten. Es waren sehr zugewandte und angenehme Gespräche und es besteht beiderseitig der Wunsch, die Partnerschaft zukünftig noch besser auszubauen und zu pflegen", so Bürgermeister Götz Herrmann.

Mit dem hölzernen Fahrradparkhaus sowie dem beliebten Zoo Eberswalde wurden den Gästen noch zwei Highlights von Eberswalde gezeigt. Sehr angetan zeigte sich Herr Wójcicki von dem bemerkenswerten Bauprojekt am Eberswalder Hauptbahnhof. Zum Abschluss des Besuches gab es als Andenken für die Delegation eine Nachbildung des Eberswalder Goldschatzes sowie einen Präsentkorb mit regionalen Produkten. Es war der erste Besuch eine Delegation aus der polnischen Partnerstadt seit sieben Jahren.